

QUAND GRÉGORY JORON PACTISE AVEC L'IGPN, L'UNITÉ SGP DÉVOILE SA CONCEPTION DU SYNDICALISME EN ÉVOQUANT LA DÉONTOLOGIE. Dans le rapport annuel de l'IGPN, Grégory Joron

"pleine page" donne une interview!!

Pire, il ose dire que les flics "disposent de droits et de pouvoirs extraordinaires"





La place de la déontologie dans l'activité quotidienne des policiers est centrale. Les policiers disposent de droits et pouvoirs extraordinaires :



VOULANT SE FAIRE PASSER POUR UN SYNDICAT "PROCHE DU PEUPLE", L'UNITÉ SGP TELLE UNE GIROUETTE DÉVOILE SA VRAIE PERSONNALITÉ.

CHERS COLLÈGUES DE L'UNITÉ, AVEC ÇA, VOUS SEREZ BIEN DÉFENDUS!



ET SURTOUT, COMPTEZ SUR LE SOUTIEN DE VOTRE ORGANISATION QUAND VOUS PASSEREZ À L'IGPN.

IL FONT DÉJÀ ALLÉGEANCE À CETTE INSTITUTION!